



Rencontre de Sa Sainteté le patriarche Cyrille avec le président de la République d'Ouzbékistan Chavkat Mirzioïev

Le 29 septembre 2017, le président de la République d'Ouzbékistan, Chavkat Mirzioïev, a reçu Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Participaient à la rencontre : le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, V. L. Tiourdeniev, ambassadeur de la Fédération de Russie en République d'Ouzbékistan, V. R. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias.

Le chef de l'état a souligné le caractère historique et l'importance de la visite du primat de l'Église orthodoxe russe, compte tenu du partenariat stratégique entre la Russie et l'Ouzbékistan.

L'entretien a porté sur l'éducation des enfants et des jeunes. Sa Sainteté le patriarche Cyrille a souligné l'importance du développement de l'enseignement religieux, qui permet d'éduquer les jeunes générations dans un esprit de rejet de l'extrémisme pseudo-religieux.

Chavkat Mirzioïev, de son côté, a parlé du 145^e anniversaire du diocèse de Tachkent, qu'il a qualifié de date importante, constatant le rôle du diocèse et, personnellement, du métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, dans le développement de la vie religieuse et l'affermissement de la paix et de la concorde civile dans le pays.

Le patriarche Cyrille a répondu en disant notamment : « Je suis venu avec plaisir en Ouzbékistan, avant tout parce que je suis souvent venu ici, disons, à différentes époques historiques, et mes séjours, même à l'époque soviétique, m'ont toujours laissé de bons souvenirs. J'ai déjà dit aujourd'hui que la religion était alors mieux vue en Ouzbékistan qu'en Russie. Bien que l'état ait été dirigé par des gens du parti, partageant la même idéologie que Moscou, on sentait cependant toujours un certain respect pour le fait religieux, même s'il n'était pas clairement démontré. »

« Le peuple estime beaucoup tout ce qui se passe en Russie aujourd'hui. La Russie occupe une place importante dans la communauté internationale, elle défend son point de vue, et ce sentiment d'identité

nationale et de respect de soi est très important pour les gens » a constaté le patriarche.

« Il me semble que la même chose se passe aujourd’hui en Ouzbékistan, particulièrement depuis votre élection. J’ai fréquemment des contacts avec des représentants de votre pays, notamment avec ceux qui s’occupent de science, d’instruction, et nous voyons que ce sentiment de respect de soi augmente » a déclaré le primat de l’Église russe.

Ch. Mirzioïev et le patriarche Cyrille se sont entretenus de nombreux thèmes, notamment des relations du diocèse de Tachkent avec les autorités de l’Ouzbékistan.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48169/>